

15/10/2024 Vpe pág:

\$254.055 Tirada: \$1.251.750 Difusión: Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación:

Audiencia: 28.500 9.500 9.500 20,3%

Sección: editorial Frecuencia: 0



COMENTARIOS

Gobernador Regional y Desarrollo Económico

En unos días más se elige a la persona que gestionará el Go-bierno Regional de Tarapacá, después de cuatro años que se inició el proceso de elección democrática de esta autoridad política unipersonal, que entre sus diversas atribuciones destacan la presidencia del Consejo Regional, administrar los recursos regionales, asignándolos a los diferentes programas y proyectos que se ejecutan en la región para impulsar el desarrollo económico, social y cultural de la región, fomentando la inversión v el empleo, entre muchos otras que se resumen como el representante ante el gobierno central.

Uno de los grandes desafíos que posee la Región de Tarapacá debido a su desigualdad económica territorial entre la Provincia del Tamarugal y la Provincia de Iquique es implementar una Política Regional de Desarrollo y Política Regional de Ciencia, Tecnología e Innovación para potenciar este desarrollo tan anhelado por los tarapaqueños, con la finalidad de lograr un equilibrio regional de acuerdo con sus características socio culturales. Para ello, es esencial la confección de proyectos que permitan, con planes de acción específicos, ir logrando el cumestas políticas

El Gobierno Regional actual licitó la confección de la Estrategia de Desarrollo Regional 2023-2033 a la Universidad de Chile, que involucra la implementación de estas políticas por medio de lograr,



Estos desafíos de tipo económico serán los que enfrentarán las nuevas autoridades".

Dr. Héctor Varas M.

económica mediante el turismo, producción energía e hidrógeno verde, agricultura, pesca; retener parte de las rentas de la producción minera regional; promover la implementación de empresas que presten servicios a la minería; aumentar el número de empresas de bases tecnológicas para resolver problemas locales con alcances globales; implementar actividades para meiorar la cobertura y la calidad de la educación; Internacionalizar la región en base a lo logrado desde la gestión comercial y logística de Zofri, complementando con la oportunidad de corredores bioceánicos.

Estos desafíos de tipo económico serán los que enfrentarán las nuevas autoridades regionales a fines de octubre, los electores deben elegir en función de sus capacidades y competencias para lograrlos, ojalá que los votos sean racionales y no emocionales.